

たきかわCS通信



滝川市教育委員会 教育部 教育総務課 令和5年 8月 18日発行 一第5号一

西小学校 ミニバスケットボール部の 指導支援ボランティア



西小学校では、福川直樹さん、今 雄姿さんのボランティア支援により、ミニバスケットボール部の指導支援を受けています。パスやドリブルの仕方の技術指導及びチームフォーメーション等のアドバイスを放課後に、また土曜、日曜日には練習試合、大会における指導もしていただいています。その結果、竹内教頭先生は「おかげさまで子どもたちも基本技術の指導に加えて、チームとしてのフォーメーション等のアドバイスを受けたことで、個の技術及びチーム力の向上がみられています」と言っていました。



あいさつ運動

明苑中学校区

「おはよう滝川」



7月13日（木）朝の登校時間に滝川第三小学校、東小学校、明苑中学校のCS（学校運営協議会）委員の方、PTAの方、地域の町内会の方々が校区の主要な交差点で交通安全の黄色い旗を振りながらあいさつ運動を行いました。「おはよう滝川」は地域の子どもたちは地域で見守っていくことが大人の大切な役目であるとの思いで、令和2年度から始まりました。新型コロナウイルス感染症の影響で十分な実施ができない年もありましたが、今年度心機一転再開しました。登校する児童生徒一人ひとりに「おはようございます」の言葉をかけてあいさつを交わすことができました。今年度は9月21日（木）と11月13日（月）にも実施する予定です。ぜひ通学路にある町内会の方のご参加と子どもたちの見守りを今後ともよろしくお願いします。



（明苑中学校近くの国道交差点）



（東小学校前交差点）



（滝川第三小学校前横断歩道）



学校支援地域本部事業

市内小学校 夏休み学習教室



7月24日(月)～26日(水)午前中、市内小学校6校で「夏休み学習教室」が開かれました。各校の教職員に加え、学校支援地域本部にボランティア登録をいただいている元教員の皆様や、江陵中学校、明苑中学校の生徒有志の皆さんにご指導いただきました。

「夏休み学習教室」では学力向上を図るため、自主的に参加した児童を対象に学習指導を行います。参加した児童は厳しい暑さの中にも関わらず、元気に登校して、学習に取り組んでいました。

多くの児童は夏休みの宿題を持参したり、家庭から持参したワークブックなどで、1学期の学習活動の復習や、2学期に向けた予習に取り組みました。また、各校ではパソコンを活用した学習活動が推進されており、学習教室でもパソコンを使って、国語や算数の問題に取り組む姿も見られました。

各校の学習活動の様子



滝川第一小



滝川第二小



滝川第三小



西小



江部乙小



東小

※学習教室は冬休み（12月25日～27日）にも実施が予定されております。子どもたちの学習活動をご支援いただけるボランティアの方を募集しておりますので、お手伝いいただける方がいらっしゃいましたら、下記連絡先までご連絡ください。学校により実施日・時間にバラつきがありますが、最大午前9時～11時30分の間の実施となります。

《連絡先》 滝川市教育委員会(滝川市役所7階) 教育総務課

☎28-8042 または

✉chiiki_coordinator@city.takikawa.lg.jp

《担当》 中谷優希・西田雄三

